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Abstract (en)
The method involves delivering a fluid by a pump (2), which has a pump drive and a bypass-line (7) having a bypass-valve (10). The bypass-line
is provided for recirculation of fluid in an inlet side reservoir (6). The pump is controlled by the bypass-valve for reducing a flow volume during
accelerating the pump drive to a specified speed objective, such that the flow volume lies between a cavitation flow volume and the increased
cavitation flow volume at a specified maximal flow volume deviation by a delivery head. An independent claim is included for a pump arrangement.

Abstract (de)
Verfahren zum Ansteuern einer Pumpenanordnung mit einer ein Fluid fördernden Pumpe (2), welche einen Pumpenantrieb (26) aufweist, einer ein
Bypass-Ventil (10) aufweisenden Bypass-Leitung (7), welche zur Rückführung von Fluid in ein eintrittsseitiges Reservoir (6) dient, wobei während
eines Hochfahrens des Pumpenantriebs (26) auf eine vorgegebene Zieldrehzahl (nz) zum Reduzieren eines Volumenstroms (V) durch die Pumpe
das Bypass-Ventil derart gesteuert wird, dass der Volumenstrom (V) bei einer jeweiligen Förderhöhe (H) zwischen einem Kavitationsvolumenstrom
(KG1) und dem um eine vorgegebene maximale Volumenstromabweichung (�V) erhöhten Kavitationsvolumenstrom liegt.
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